

30.10.2001 - 07:00 Uhr

Unilabs en Espagne : montée en puissance du plateau technique Unilabs - FJD

Genève (ots) -

Unilabs España poursuit sa percée sur le marché des analyses pour les hôpitaux.

À la suite d'un appel d'offres, un grand hôpital universitaire de Madrid (plus de 1500 lits) lui a confié la réalisation d'analyses spécialisées. Ces analyses seront réalisées sur le plateau technique récemment ouvert en partenariat avec la Fundación Jiménez Díaz. Ceci est le premier accord réalisé par Unilabs avec un hôpital public de la Communauté Autonome de Madrid et répond pleinement aux objectifs définis par le plan de développement du partenariat entre Unilabs et la Fundación Jiménez Díaz.

Également dans le cadre d'un appel d'offres, Unilabs España a été sélectionnée pour accomplir l'ensemble des analyses pour un centre médical appartenant à l'une des plus grandes compagnies espagnoles d'assurances de santé, situé dans la moitié sud du pays. Toutes les analyses seront exécutées à Madrid sur le plateau technique Unilabs - Fundación Jiménez Díaz. Cet accord s'inscrit dans le développement de la collaboration entre Unilabs et cette importante compagnie d'assurances.

Le groupe Unilabs, coté à la Bourse Suisse depuis 1997, est le leader européen des laboratoires d'analyses médicales. Unilabs emploie plus de 1'300 collaborateurs dans 6 pays.

Contact:

Edgard Zwirn
Administrateur Délégué
Tél. +41 22 909 77 77
[002]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001364/100011860> abgerufen werden.